

PT Data Consult sebagai pusat analisis informasi

Martomo R. Hidayat, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20159044&lokasi=lokal>

Abstrak

Penulis tertarik membahas Pusat Analisis Informasi (PAI) karena di Indonesia masyarakat hampir sama sekali tidak mengenal PAI, dan jarang sekali dibahas dalam makalah informasi. Kemudian pada saat sekarang adanya kecenderungan lembaga swasta yang bergerak dalam bisnis informasi, seperti PT Data Consult, PT Data Consult menyediakan informasi dalam bidang bisnis untuk memenuhi kebutuhan informasi konsumen. Sedangkan menurut Atherton bahwa PAI mempunyai fungsi utama memenuhi kebutuhan informasi pada bidang tertentu. Maka penulis melihat adanya kesamaan yang mendasar antara PAI dengan PT Data Consult, sehingga diambil asumsi bahwa PT Data Consult telah melakukan kegiatan PAI. Yang menjadi permasalahan kemudian adalah apakah PT Data Consult sudah dapat dikatakan sebagai PAI dilihat dari kegiatan yang dilakukannya. Untuk itu dalam penulisan skripsi ini harus ditetapkan tujuan penelitian agar dapat menjawab permasalahan tersebut. Adapun tujuan penelitian adalah sebagai berikut ; untuk memperoleh gambaran sejauh mana PT Data Consult melakukan kegiatan, baik dalam penga_daan, produk dan pelayanannya. Metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode deskriptif yang bersifat eksploratif, yaitu bertujuan untuk mengungkap gambaran masalah-masalah yang terjadi atau berlangsung pada saat ini. Sedangkan data yang dikumpulkan adalah data kualitatif. Sistematika pembahasan dibagi dalam tiga bagian, yaitu ; pertama penentuan subyek dan obyek penelitian ; kedua, Cara pengumpulan data ; dan terakhir analisis data. Untuk analisis data, penulis menggunakan penyajian data dengan menyusun daftar kegiatan karena data yang dikumpulkan merupakan data kualitatif. Daftar kegiatan ini merupakan pengelompokan terhadap kegiatan pelayanan informasi yang diambil dan disusun berdasarkan tipe pe_layanan informasi yang digunakan oleh Weissman. Hasil penelitian menunjukkan bahwa PT Data Consult tidak dapat dikatakan sebagai PAI, karena PT Data Consult hanya memenuhi 8 kriteria kegiatan yang sama dari 42 kriteria, atau hanya mampu memenuhi 19.04 % dari seluruh kegiatan PAI.